

## Los comerciantes del Mercado Central celebran San Valentín con el sorteo de un viaje a Benidorm para tres parejas

08/02/2016



La Asociación de Comerciantes del Mercado Central de Elda ha iniciado hoy su campaña de promoción del centro de abastos coincidiendo con la celebración del Día de San Valentín, el 14 de febrero. La campaña se presenta bajo el lema "Te queremos", una expresión cariñosa que les permite recordar a sus clientes que **los comerciantes les ofrecen la posibilidad de optar al sorteo de varios viajes a Benidorm para tres parejas**, ha explicado el vicepresidente de la asociación, Francisco Vico. **El sorteo tendrá lugar el próximo 26 de febrero,**

**a las 13 horas.** Las personas que quieran participarán únicamente tienen que depositar los tiques de compra en alguno de los puntos habilitados para su recogida, situados en la primera y segunda fase del mercado, indicando su nombre y teléfono de contacto. Al respecto, el concejal de Comercio, Manuel Ibáñez, ha señalado que "esta campaña tiene como objetivo animar el consumo y esperamos que tenga la máxima participación". Por otro lado, **los comerciantes han anunciado que dispondrán de un punto de recogida de aceite usado** en la cafetería del propio mercado.